

Fecha 25.06.2019	Sección Primera	Página 5
----------------------------	---------------------------	--------------------

Destinan 410 mdp para atender crisis forense

CÉSAR MARTÍNEZ

Para atender la crisis forense que enfrenta el país se destinarán, en una primera etapa, 410 millones de pesos, informó ayer Alejandro Encinas, subsecretario de **Derechos Humanos**.

De esos recursos, 230 millones serán destinados para la instalación de cinco institutos regionales forenses en Sonora, Coahuila, Nuevo León, Ciudad de México y Veracruz.

Otros 150 millones se usarán para construir 15 cementerios forenses: tres en

Veracruz y Sinaloa, dos en Jalisco y Guerrero, mientras que en Michoacán, Baja California, Colima, Nayarit y Tamaulipas se harán uno en cada entidad.

El resto de los recursos, señaló, serán para contratar a expertos forenses, comprar equipo especializado y dar un apoyo especial a Nayarit, Sinaloa y Colima.

De los 410 millones de pesos, 120 millones serán aportados por la Comisión Nacional de Búsqueda y 290 millones el Gobierno federal.

En el Palacio Nacional,

Encinas informó que en años pasados un gran número de cuerpos fueron inhumados en fosas comunes sin que se les practicara la necropsia de **ley**.

“Esto ha conducido a una muy profunda crisis forense que requerimos enfrentar con toda firmeza en estos momentos”, reconoció.

“Hay que replantear el rumbo y hacer una política que nos garantice el trato digno y la identificación de los cuerpos que estos momentos se encuentran en los servicios forenses del País, en las fosas comunes e incluso en las fosas clandestinas”.

